

2023-01-30: Updates

Update der HABBL-APP

Sehr geehrte HABBL-Nutzer,

die Chromium Organisation (verantwortlich für die open source Projekte hinter dem bekannten Google Browser und dem Chrome OS) hat den „Turndown“ (Abschaltung) einer Funktion angekündigt, die wir nutzen (Termin: 15.02.2023).

Mit der Installation der App Version 2.2.3 / 1.9.10 kann die HABBL App somit auch nach dem 15.02.2023 ohne Einschränkungen genutzt werden. Bitte installieren Sie, bis zum 15.02.2023, die neue App Version auf ihren Endgeräten. Ob die Chromium Organisation, auf Basis der kurzfristigen Ankündigung, eventuell noch einmal verschiebt können wir nicht einschätzen. Wir wollen Ihre Prozesse und unsere Software absichern und setzen daher auf die sichere Variante – technisches Update der APP.

Bitte entschuldigen Sie die kurzfristige Ankündigung, aber hier sind wir leider an die Termine und Informationen gebunden, die uns vorgegeben werden. Bei weiteren Rückfragen zu diesem Update wenden Sie sich bitte an unseren Support. Dort helfen wir Ihnen gerne weiter.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Ihr HABBL-Team

Update der HABBL-APP

Dear HABBL users,

the Chromium organization (responsible for the open source projects behind the well-known Google browser and Chrome OS) has announced the "turndown" (deactivation) of a feature that we use (deadline: 15.02.2023).

By installing the app version 2.2.3 / 1.9.10, the HABBL app can therefore be used without restrictions after 15.02.2023. Please install, until 15.02.2023, the new app version on their end devices. Whether the Chromium organization, based on the short-term announcement, possibly postponed again we can not estimate. We want to secure your processes and our software and therefore rely on the safe option - technical update of the APP.

Please excuse the short notice, but here we are unfortunately bound to the dates and information given to us. If you have any further questions about this update, please contact our support. We will be happy to help you there.

Thank you for your understanding.

Your HABBL Team